

Nouveau site web sur saint Josémaria

À partir du 26 juin, le jour où l'on célèbre pour la première fois la fête de saint Josémaria, une nouvelle page web consacrée au fondateur de l'Opus Dei est disponible sur Internet. Actuellement proposée en anglais, en italien et en espagnol, la version française devrait être disponible à la rentrée.

26/06/2003

Sur www.josemariaescriva.info, les utilisateurs d'internet peuvent connaître le message de saint Josémaria, que Jean Paul II a qualifié de « saint de l'ordinaire » au cours de la cérémonie de canonisation, le 6 octobre dernier. Message qui a aidé de milliers de personnes du monde entier à découvrir la joie de la vie chrétienne.

La page web propose en anglais, espagnol et italien des nouvelles et des documentations sur la vie, les enseignements et les écrits de saint Josémaria. Nous travaillons pour qu'elle soit prochainement disponible en français.

« **Une dévotion universelle** » est une section qui présente des récits de faveurs attribuées à l'intercession de saint Josémaria : des conversions, des décisions de vitre pleinement la vie chrétienne, des guérisons, des faveurs matérielles, des problèmes

familiaux résolus... Cette page offre également au visiteur la possibilité d'imprimer la traditionnelle image avec la prière à saint Josémaria, et d'envoyer un témoignage personnel.

La section « **Enseignements** » propose la page « **Suivre le Christ** » , qui contient des passages de la vie de notre Seigneur commentés par le fondateur de l'Opus Dei. Dans cette section, on trouve également des textes sur les principaux aspects du message de saint Josémaria : la vocation chrétienne à la sainteté, la sanctification du travail, la filiation divine ; ces aspects sont illustrés par des témoignages, comme celui de Roger Bissonnette, un conducteur de bus pour les transports scolaires du Québec : « Je pratiquais ma foi, j'allais à la messe tous les dimanches, mais il ne m'était jamais arrivé de penser que je pouvais rechercher la sainteté. Je pensais que cela ne s'adressait qu'aux prêtres ou aux

religieux. Mais lorsque ma femme m'a fait lire quelques-unes des homélies de saint Josémaria, j'ai découvert que je pouvais également arriver à être saint. Ce fut une grande nouvelle ».

La section « **Profil biographique** » comprend un résumé de la vie de saint Josémaria, des articles sur sa canonisation et des références à ses écrits.

Enfin, la section « **Sous son impulsion** » propose quelques-unes des nombreuses initiatives que saint Josémaria a personnellement encouragées, ainsi que d'autres qui sont nées comme fruit de son exemple et de ses enseignements. Vous pourrez trouver, par exemple, des reportages sur Condoray, un centre de formation de la femme au Pérou ou Strathmore Collège, une école multiraciale au Kenya.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/nouveau-site-
web-sur-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-cm/article/nouveau-site-web-sur-saint-josemaria/) (23/02/2026)